

Compte rendu de l' AG du REF-Union. Dimanche 29 avril 2012, salle polyvalente du Solarium, 33170, Gradignan.

Le président ouvre l'AG à 10 h 30 et remercie tous les représentants et adhérents de leur présence. Il souhaite bienvenue aux deux invités, Daniel F5MDO le président et Louis F2LN le vice-président de la FNRASEC. Avant de passer à l'ordre du jour, le président invite tous les présents à observer une minute de silence en hommage de nos amis disparus depuis la dernière AG.

Le président rappelle que l'AGO est destinée à expliquer les actions entreprises durant l'exercice écoulé et à donner les éléments qui expliqueront aux adhérents l'usage fait de l'argent de leurs cotisations.

Rapport Moral :

Le président reprend et expose les points principaux du rapport moral déjà publié dans l'édition de Radio-REF de mars 2012 et sur le site internet du REF-Union.

Il insiste sur les projets :

1. après le changement des statuts, il faut s'attaquer au point très important dans la vie du REF, notre revue. Radio-REF correspond à plus qu'un tiers de nos dépenses, et la forme est certainement à revoir. Toutefois, 76% des adhérents prennent Radio-REF en version papier. La revue reste très populaire et est attendue par nos membres.

Le CA a décidé de dédier sa réunion de juin au sujet du remaniement de Radio-REF, modifications que l'on doit achever avant la fin de 2012 ;

2. nouveaux radioamateurs : Il y a deux démarches à faire vers les jeunes et les « moins jeunes », c'est à dire les nouveaux retraités qui sont souvent reviennent vers leur passion de jeunesse. En passant, le président salue Mathias F0GQX 10,5 ans qui a passé l'examen il y a un an.

Questions / observations sur le rapport moral :

Éric F5NBK (64) : quelle est la position du REF-Union sur la suppression de la licence classe 3 dite 'novice'?

Le président répond qu'à plusieurs reprises nous avons dit qu'il fallait conserver un accès au radioamateurisme. Cependant, il ne suffit pas de dire simplement qu'il faut maintenir la classe 3 comme elle est aujourd'hui, mais il faut proposer un schéma qui corresponde aux besoins exacts des débutants RA. Logiquement, ceci est une démarche à faire dans le cadre de la recommandation CEPT. Nous savons qu'il faut agir rapidement et ensemble.

F6DHV : le président a omis la mention du concours CW à haute vitesse qui est une discipline reconnue par l'IARU.

Le président confirme que le BE 2010 a autorisé une subvention pour le concours de 2011 mais pour lequel nous n'avons reçu aucun compte-rendu. Cette activité n'est pas de premier intérêt pour les radioamateurs français, et le CA a décidé de ne pas participer en 2012.

Rapport financier :

- Le trésorier Alain F5OMU éclaire les points principaux du rapport financier en commençant par une explication de la façon de gérer l'argent pendant l'année avec les placements court-terme MoneJ. L'exercice est aidé par la secrétaire comptable du siège.

- L'exercice comptable 2011 se solde par un déficit de 14 224 €

pour une prévision de -20 030 €. Mais en termes de trésorerie (hors provision d'amortissement) on a dépensé 4 000 € de moins que les recettes. Le président complète, en s'appuyant sur le rapport de la commission des finances de Gérard F6BEK qui a validé les comptes, avec les précisions suivantes :

1. la dette GES est désormais provisionnée à 100% ;

2. la perte de substance n'est que de 16 000 € depuis 2002, ce qui n'est pas formidable mais est loin d'être catastrophique au regard des sommes très confortables en réserves financières.

(environ 300 000 €).

- Le budget définitif 2012 est à – 9 653 € pour un budget primitif 2012 estimé à -9 449 €.

- Le budget primitif 2013 est estimé à -17 567 €.

- Les remboursements des frais des lignes téléphoniques et internet sont terminés, sauf pour les comptes internet des deux rédacteurs de Radio-REF.

- On propose de changer les règles pour la provision des rétrocessions : pour l'exercice 2012, on conservera une provision de trois ans. Pour 2013, on conservera une provision de deux ans.

- En 2013, nous avons prévu une nouvelle dépense d'environ 10000 € pour le vote par correspondance.

- Le trésorier termine son résumé par la comparaison de la trésorerie 2009/2010/2011 et l'évolution des adhérents pendant les années 2008 à 2011.

-

À la fin de sa présentation, le trésorier reçoit des applaudissements pour sa gestion des finances avec Serge F9PV.

Questions / observations sur le rapport moral :

- F6DHV suggère qu'on puisse charger le service QSL pour les non-membres du REF-Union et ainsi créer une source de revenus. Betty F6IOC rappelle qu'une association ne peut offrir des services qu'à ses adhérents.

- Quelle est la provision en 2013 pour la promotion du REFUnion afin d'attirer des nouveaux membres et a-t-elle été augmentée ? Le trésorier répond que oui, il a bien été pris en compte le besoin d'avoir de nouveaux moyens de promotion.

Après les détails du rapport moral donnés par le président F6BYJ, les explications des chiffres financiers donnés par les trésoriers F5OMU et F9PV, les différents points indiqués à l'ordre du jour sont mis aux votes des participants avec les mêmes scrutateurs que pour l'AGE, c'est à dire F1AIW, F1OXM, F6CBC et F6GUR.

Pendant les opérations de vote :

- Gérard F2VX présente les médailles d'honneur à nos vénérables membres qui ont 60 ans d'adhésion au REF-Union.

- Philippe F6ETI présente le palmarès des concours 2011 et assure la distribution des prix et récompenses.

Après sa présentation, le président passe la parole à l'invité d'honneur, Daniel F5MDO, le président de la FNRASEC, qui s'adresse ainsi à l'assemblée:

- la même famille, celle des radioamateurs, donne naissance à la fois à la FNRASEC et au REF-Union. On partage 89% de nos membres ;

- la FNRASEC n'a pas pour ambition de remplacer le REFUnion comme représentant des radioamateurs français ;

- les radioamateurs français sont en perte de vitesse et n'ont plus le même niveau d'intérêt qu'autrefois ;

-

il faut que les deux associations collaborent afin d'attirer des nouveaux radioamateurs ;

- la FNRASEC attend que les deux associations puissent travailler ensemble pour le renouvellement du réseau des radioamateurs français.

Le président du REF-Union remercie Daniel F5MDO pour ces

paroles. Il déclare l'AGO 2012 close à 13 h 30.

Jean Paul Louis, président

Richard Sayer, secrétaire adjoint